

5. Bauhofleitertreffen in Massing



Zur mittlerweile guten Tradition haben sich die 2x jährlich stattfindenden Bauhofleitertreffen der Bauhofchefs des Lkr. Rottal/Inn entwickelt. Somit folgten die Bauhofleiter und auch einzelne Bürgermeister gerne der Einladung des 1. Bürgermeister Josef Auer und des Bauhofleiters Matthäus Stummer.

Bürgermeister Josef Auer begrüßte zunächst die zahlreich erschienenen Teilnehmer. Nach einer Vorstellung der Entwicklung des Marktes Massing durch den Rathauschef ging Bauhofleiter Matthäus Stummer auf seinen Betrieb und die entsprechenden Schwerpunkte ein. Hier ist hervorzuheben, dass der Bauhof sehr große Teile der anfallenden Arbeiten in Eigenregie bewältigt. Dies hat sich nach Stummers Aussagen über Jahre hinweg so bewährt. Dass es sich beim Bauhof Massing um einen sehr gut ausgestatteten und räumlich top organisierten Betrieb handelt, davon konnten sich die Teilnehmer bei einem anschließenden Rundgang selbst überzeugen. Den Bericht zur abgelaufenen Winterdienstsaison 2011/2011 lieferte Eggenfeldens Bauhofleiter Thomas Schreiner ab.

Hervorzuheben ist hier die seit 2009 bestehende Streusalzeinkaufsgemeinschaft der Bauhöfe, welcher aktuell nahezu 90 % der Kommunen des Lkr. Rottal/Inn angehören. Insgesamt wurden im Kalenderjahr 2010 ca. 7700 t Streusalz im Verbund abgenommen.

Durch den letztes Jahr bestehenden Ganzjahrespreis konnte das Streusalz zu deutlich günstigeren Konditionen beschafft werden. Um künftigen Lieferengpässen noch besser zu begegnen laufen aktuell verschiedenste Gespräche mit Lieferanten und Produzenten.

„Denkbar seien hier eine größere Einlagerung von Streusalz in Zwischenlagern oder auch das Bestreben feste Lieferverträge abzuschließen“ so Thomas Schreiner.

Weitere Themenschwerpunkte des Treffens waren die Elektromobilität im kommunalen Bereich bzw. die erneuerbaren Energien.

Hier konnten das Elektrofahrzeug der Stadt Eggenfelden und ein weiteres der Fa. Eder Kommunaltechnik besichtigt werden.

Zum Thema Sonderaufbauten für Unimogs stellte die Firma Henne Unimog einen Feuerwehraufbau für ein Unimogfahrgestell aus. Auch das neue Feuerwehrgebäude und die für den Bauhof integrierte Hackschnitzelheizung wurden den Kollegen vorgestellt.

Anschließend nahmen die Bauhofleiter gerne die Einladung der Firma HDG Massing zur Betriebsbesichtigung und Informationsweiterbildung an. Die Firma HDG fertigt neben Holzstückgutöfen auch Hackschnitzelöfen und hat beispielsweise auch die Anlage des Bauhofes geliefert. Zu Abschluss der Veranstaltung folgten schließlich noch die nächsten Terminvereinbarungen.



So findet das 6. Treffen der Bauhofleiter im Oktober 2011 statt.
Als Gastgeber fungiert dann der Markt Triftern.